

## Kooperationsprojekt: Bewegtes Niederbayern – Teilprojekte

### Teilprojekt 5: Bewegungspark Haibach-Elisabethszell – Gemeinsam unterwegs!

#### Kurzbeschreibung

Ein Bewegungspark mit zwei Outdoor-Gerätestandorten, jeweils in gut frequentierter Lage, wurde in 2019 von der Gemeinde errichtet. Für die Tourismusgemeinde Haibach bedeutet dies eine besondere Aufwertung der touristischen Angebote, liegen die Bewegungspark-Areale doch in geeigneter Vernetzung zu den zahlreichen Rad- und Wanderwegen der Bayerwald-Region. Eine außergewöhnliche Verknüpfung fand der Standort Elisabethszell mit der gleichzeitigen Errichtung eines althergebrachten Zukunftbaumes.

In guter örtlicher Lage neben dem Haus der Generationen und direkt am vorbeiführenden Labertal-Radweg hat der Markt Mallersdorf-Pfaffenberg 2017 einen Outdoor-Bewegungspark für Einheimische und Radtouristen errichtet. Ein neuer sozialer Treffpunkt für Jung und Alt. Eine Sitzbank lädt zum Entspannen und Ausruhen ein.

#### Mehrwert

- Bewegungs- und Fitnessangebot für Einheimische und Gäste
- gesundheitsbewusste Bewegung im Freien – alle Generationen ansprechend
- barrierefreie und jederzeit zugängliche Standorte
- Geräte aus nachhaltigen Materialien, TÜV-geprüft, nutzbar von Jung und Alt
- ehrenamtliche Multiplikatoren vor Ort
- Bewegung, Spaß und Freude für alle
- Sozialer Treffpunkt – alle sind Willkommen!
- Wertschätzung für Vereine und Ehrenamt
- Brauchtumpflege



© Gemeinde Haibach

**Projektträger:**  
Gemeinde Haibach

**Projektanschrift:**  
Haibach: Nähe Sporthalle  
Elisabethszell: Ortsmitte,  
neben Kneippanlage

**Förderfähige Projektkosten:**  
59.757,73 €

**LEADER-Zuwendung:**  
60 %

**Projektstand:**  
Einweihung 28. April 2019